



Reprobable que diputados de Morena hayan dejado sin presupuesto a los damnificados: Albarrán Mendoza

Los diputados federales de Guerrero por Morena, por ética y amor a su estado, debieron votar a favor de un presupuesto especial para el estado en apoyo a los damnificados del huracán «Otis», pese a que el Ejecutivo les haya marcado una línea, “eso es reprobable”, mencionó Esteban Albarrán Mendoza, diputado local. “Nosotros los priistas de Guerrero, cuando fui diputado federal y a propuesta de nuestro presidente de la República (priista) de que saliera de Acapulco el Tianguis Turístico, votamos en contra, porque antes de una línea política está el beneficio de nuestros paisanos, de nuestro estado”, subrayó el legislador.

https://diario21.com.mx/reprobable-que-diputados-de-morena-hayan-dejado-sin-presupuesto-a-los-damnificados-albarran-mendoza/#google_vignette